

2013全国ACT縁 News No.16

2013年10月23日(水)

全国ACTで、参加者の皆さんが一生懸命、平和への願いを込めて折ってくれた折り鶴、約4000羽と札の山☆

全国ACT参加者の平和の願いを込めた千羽鶴を奉納しました

8月23日(金)～25日(日)に行われた、全国ACT in 広島で、参加者の皆さんに、平和への願いを込めて折り鶴を折ってもらう企画を行いました。

「千羽鶴って何だろう?」と感じていた青年も多いたと思います。開会式で「サダコと折り鶴ムービー」を見てもらい、班で折り鶴を折ってもらいました。広島ACTに参加して、平和について考えるきっかけになれば…と思います。千羽鶴企画を行いました。結果として、たくさんの参加者の協力が得られ、3日間で約4000羽もの折り鶴が実行委員会に寄せられました。

参加者全員の平和への願いを届けるため、ACT実行委員会では、ACT終了後も、折り鶴をつなぎ作業を行いました。お待たせしてしまいましたが、ついに全ての千羽鶴をつなぎ終わりました!

現地実行委員会のメンバーで10月19日(土)に平和公園内の平和の子の像へ奉納しました。



千羽鶴つなぎ中☆
意外とじみ～な作業に見えます(_:)
でも、キレイにつなぐためには、色の配分や重なりをキレイにしないとちゃいけないなど…意外と大変!



千羽鶴企画への協力ありがとうございました!!